

「こども司書養成講座」に参加して

小阿弥小学校 五年 村上 桃佳

私は今年、二回目のこども司書養成講座に参加しました。印象に残った講座や楽しかった講座は三つあります。

一つ目は、第五回講座「しおりを作ってみよう」です。色紙を選んで、そこに好きなスタンプやシールをはってラミネートをして完成です。むずかしそうだな、と思っていたけれど、意外とかんたんでした。自分でおりに作ったのは初めてで、好きなデザインで作れて、そのしおりを使ってお気に入りの本を読むことができている感じが良かったです。二つ目は、第六回講座「ポップを作る」です。本のポップを作るのも初めてだったので、一番楽しみにしていた講座でした。

図書館にある本の中から、自分がおすすめの本を一冊選んで作りました。キャッチフレーズを考えることや、本の内容について分かりやすく短くまとめることがむずかしかった

けれども無事に作る事ができました。
三つ目は、第四回講座「青森県立図書館見
学」です。県立図書館の、ふだん見る事が
できないひみつの書庫で、古い新聞やきょう
土資料などを見る事ができました。そし
て、児童コーナーでは、さがしている本の置
き場所がかんたんに分かる機械があつて、板
柳町民図書館には無いので印象に残りまし
た。
今年、陸上の大会と講座が同じ日になつて
しまい、二回欠席してしまいました。「読み
聞かせのテクニクを学ぼう」と「読み聞か
せの復習をしよう」の講座を欠席してしまつ
て、保育所と福祉しせつでの読み聞かせの
実践では不安でいっぱいでした。けれど、去
年教えてもらったことを思い出しながら練習
して、いって、当日は自分なりにうまくでき
たので良かったです。

家読リレは、いつも自分では借りないよ
うな本を読むことができたので楽しかったで

す。今回は、私がお母さんに音読して聞かせ
てあげて、去年なくなっただひいおばあちゃん
のことをいっしょに思い出して、
「ばっちゃんもきつと私たちの幸せをいのって
くれてるよね」

という会話をしたりしました。

今年も美裕さんや他の学校の人たちとも話
すことができたのでうれしかったです。来年
は、この講座に参加できる最後の年なので、
できるだけだけたくさんの講座に参加して司書の
ことを勉強したいと思います。

うちどく